



Vacances-Partage à Alex (Drôme)

Que de grâces reçues !!!

Installés en Touraine depuis 25 ans, nous avons 4 enfants et 7 petits-enfants ; nous sommes à la retraite depuis 10 ans environ.

Nous connaissons les Sœurs des Campagnes par Sœur Monique, de Ligueil, car nous avons en commun notre engagement au Secours Catholique.

Grâce à une annonce dans la revue **Chronique**, nous avons décidé de nous inscrire aux **Vacances-Partage de la Fraternité Missionnaire en Rural** qui avaient lieu à Alex du 6 au 12 août.

Question timing, nous sommes partis sur les chapeaux de roue après une semaine avec tous les enfants et petits-enfants ; nous leur avons laissé le soin de fermer la maison et de faire le ménage. Nous sommes donc arrivés à Alex comme si nous passions d'un monde à un autre, brusquement, sans trop de préparations.

Nous avons fait la route avec Soeur Bernadette que nous avons laissé à Valence ; il faisait chaud et il y avait des bouchons !

Bref, autant dire que nous n'étions pas trop dans une ambiance **favorable** ; nous n'étions pas trop branchés mais nous faisons confiance.

Mon cœur était joyeux et comme bondissant !

Dès la première heure, nous n'avons pas été déçus.

Jugez : accueil+++++ sourires, cadre, relations, chambre impeccable, etc.

Programme concocté par l'équipe organisatrice : super-enrichissant.

Quelques moments spirituels libres et beaucoup de découvertes de la région et de modes de vie tournés vers l'écologie, le partage et la rencontre.

Il faut dire que le thème général s'appuyait sur l'encyclique **Laudato Si**.

Nous avons visité :

- Écoravie, une expérience d'habitat partagé.
- Les amansins, centre agroécologique avec son école et s'appuyant sur la philosophie de vie Pierre Rabhi.
- Une ferme de fromage et lait de brebis tenue par un couple qui s'est reconverti.
- Le musée du protestantisme.

Nous avons eu beaucoup de rencontres très fraternelles avec les communautés locales des Sœurs et Frères des Campagnes et tant d'autres activités que je ne cite pas, sans oublier une présentation époustouflante de Soeur Sylvie sur l'Exil. Merci Sylvie !

Au terme de cette semaine, je peux dire que je ne regrette pas notre choix de participer à des vacances familiales.

Merci ! Merci !

Je remercie avec Elisabeth, mon épouse, les Amis, Frères, Sœurs des Campagnes pour ce que nous avons reçu :

- Tant de rencontres fraternelles, de partage mutuel, profond et sincère,
- Amitié, amour entre tous,
- Moments spirituels très forts la *Lectio divina* le matin par exemple... Merci pour la préparation ;
- Visites invitant à orienter sa vie résolument vers l'écologie et la sobriété.

Merci Mon Dieu. Merci pour ces rencontres. Merci pour ces partages fraternels.

Merci pour cette semaine qui me conduit à l'essentiel.

Et j'ose peut-être dire : Je crois en toi Mon Dieu, tu es fidèle, nourris-moi de ton humilité.



Bernard et Elisabeth Hindie

Bernard HINDIE
Saint-Avertin (Indre-et-Loire)

Le rural autrement dans le sillage de *Laudato Si*

Mon objectif était de vivre un temps de vacances avec des personnes qui partagent des valeurs spirituelles, l'amour du monde rural, le désir de rencontres, dans un esprit de fraternité et de simplicité.

Quelle belle semaine ! Dans la bonne humeur nous avons vite fait connaissance ; dommage qu'on n'ait pas eu des badges avec nos prénoms, car nous étions 42 de 5 à 90 ans...

J'ai apprécié le découpage du temps de nos journées bien remplies entre temps de prière à la chapelle, temps de réflexion par thème, et je remercie tous les organisateurs pour le travail préparatoire introduisant nos échanges ; découvertes de lieux d'expériences innovantes (habitat partagé ; produire autrement) dans cette BioVallée de la Drôme que nous avons découverte.

Pour moi, c'est la journée du 10 août qui fut la plus inoubliable. Nous avons vécu une rencontre avec des protestants chez des sœurs Carmélites où nous avons pu **goûter** l'œcuménisme. Non loin de là, forte émotion à l'abbaye d'Aiguebelle où un mémorial est dédié aux moines martyrs de Tibhirine dont 3 étaient venus de ce monastère cistercien. Il y avait aussi des temps sur place avec des intervenants et des temps libres laissant place à des choix personnels, visites à des Frères et Sœurs dans leur prieuré : Cléon d'Andran, Dieulefit, ou repos, car la chaleur était forte ! Ou même piscine pour les plus jeunes.



Bernardette

Merci aux organisateurs d'avoir choisi le lieu qui nous a accueillis, lieu animé par des frères Spiritains, anciens missionnaires. Le témoignage de frère René nous a marqués

profondément.

Et cerise sur le gâteau, un bijou de Musée des Arts Africains dont la visite nous a appris beaucoup sur la spiritualité africaine. Un petit regret : les repas étaient **expédiés** un peu trop vite. J'aurais aimé avoir un peu plus de temps pour les échanges avec les voisins de table !

Mon projet après ces Vacances-Partage : Relire *Laudato Si* et adopter les gestes quotidiens qui permettent de réduire mon empreinte carbone !

Et, si je peux, je reviendrai à d'autres Vacances-Partage.

En conclusion, un anagramme :

Journées bien remplies
Organisation réussie
Innovations découvertes
Emotions partagées
Simplicité de vie
D
Solutions écologiques
Échanges nombreux
Joyeuses soirées
Ouverture aux autres
Utilité du partage
Remerciements aux organisateurs

Bernadette

Membre de la FRATMR Berry Limousin Vesdun-en-Berry
(Cher)